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Résume

Le poeme The Infinity of the Firewall du poete irakien Mushtag Abbas Maan est un poéme numérique avec une
présentation arabe locale, basé sur les composants du seuil numérique, dont certains sont linguistiques et d‘autres non
linguistiques, de sorte que le destinataire est obligé de suivre le chemin tracé par le créateur pour interagir avec la
métaphore numérique pour se retrouver devant Un grand groupe de voix variait et s'harmonisait entre elles, de sorte que
le systéme auditif - le son - et le systéme cinétique étaient moins limités au format visuel - I'image - qui avait une plus
grande surface, et de la la littérature numérique en général et le poéme numérique en particulier sont devenus une réalité

avec des lois qui le distinguent de la littérature orale et de la littérature papier.



The poem The Infinity of the Firewall by the Iraqi poet Mushtag Abbas Maan is a digital poem with a local Arabic

presentation, based on the components of the digital threshold, some of which are linguistic and some of which are non-

linguistic, so the recipient is forced to navigate the path drawn by the creator to interact with the digital metaphor to find

himself in front of A large group of voices varied and harmonized among themselves, so the auditory system - the sound -

and the Kinetic system were less restricted to the visual format - the image - which had a larger area, and from it digital

literature in general and the digital poem in particular became a reality with laws that distinguish it from oral literature

and paper literature.



gl



Oy S

slaa)

Bttt e e e Ladia
Sl JAda
9aally dsalall oaB)l) jadll : (gdgall) Juad)
8 2N i) aggda
| PP ) pdd) agan
) 3 Aally Luallal) qulasl
e Gl 2o byl jrdd
2 Gl 2o byl jadd
) ald) A el )

mn 0% e Sl ilad)
— Geadll s ailal)



gl Aas

T *Cgual) a3* Ayl el o ggha
e . S idly Clgdd) aans

Sl clalite Y Basad A cgudl) CiEAYg (g5 a1 ALY Juadl

O el Gliaa )W)

2 e, sl £lisy L) Cipea
32— Bamadl) cling QlASY) Ciga
=30 basadll ¢liug (il Ciga
S L e daalal)
8ot zabally iladl
— S Gl






